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Résumé :

La moniliose est I’une des maladies fongiques les plus fréquents sur les rosacées a noyaux et a
pépins. Elle est causée par les espéces appartenant au genre Monilinia. Trois de ces especes M.
fructicola, M. laxa et M. fructigena causent les pertes les plus séveres. L’étude des caractéres cul-
turale et morphologique des quatre isolats a mis en évidence la présence d'un isolat qui présente
les caractéristiques de l'espéce M. laxa. Les quatre isolats de M. laxa se sont montrés agressifs a
I’¢égard des fruits de pomme, de poire, de péche et de prune inoculés artificiellement. Ces isolats se
sont montrés plus agressifs sur les fruits a noyaux que sur ceux a pépins. Ceci indique que 1’espéce
M. laxa se rencontre fréquemment sur les arbres fruitiers a noyaux et occasionnellement sur les
arbres fruitiers a pépins

Mots clés : Monilinia laxa, caractéres culturale et morphologique, spécialisation parasitaire, vi-

rulence.

Abstract:

Brown rot is one of the most common fungal diseases of stone and pome fruits. It is caused by
species belonging to the genus Monilinia. Three of these species M. fructicola, M. laxa and M.
fructigena cause the most severe losses. The study of the cultural and morphological characteris-
tics of the four isolates revealed the presence of an isolate that has the characteristics of the species
M. laxa. All four isolates of M. laxa were aggressive towards artificially inoculated apple, pear,
peach and plum fruits. These isolates were very aggressive on stone fruits than on pome fruits.
This indicates that the species M. laxa is frequently found on stone fruit trees and occasionally on

pome fruit trees.

Keywords: Monilinia laxa, cultural and morphological characteristics, parasitic specialization,

virulence.
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